

АВТОРЫ / AUTHORS

ГЕОРГИЙ ДЕРЛУГЬЯН — социолог, доктор наук, окончил ИСАА при МГУ, в 1990 г. работал по приглашению Иммануила Валлерстайна в Центре им. Фернана Броделя. С 1996 г. преподавал социологию и всемирную историю в Университете Нортвестерн в Чикаго. Ныне профессор Нью-Йоркского университета в Абу-Даби, приглашенный профессор ряда европейских университетов. Автор множества публикаций в области современной социологии. Автор книги «Адепт Бурдьё на Кавказе: Эскизы к биографии в миросистемной перспективе» (М.: Территория будущего, 2010).

GEORGI DERLUGUIAN is a sociologist, Ph. D., associate professor of social research and public policy at New York University Abu Dhabi, visiting professor at several European universities. Author of many publications on modern sociology. Author of book «Bourdieu's Secret Admirer in the Caucasus: a World-Systems Biography» (2005).

ИННА КУШНАРЕВА — переводчик, кинокритик, редактор журнала «Искусство кино». Публиковалась в изданиях: «Искусство кино», «Пушкин», «Синий диван», The New Times.

INNA KUSHNARYOVA is a translator, film critic and a contributing editor of *Iskusstvo Kino* magazine. Publications in *Iskusstvo kino*, *Pushkin*, *Siniy Divan*, *The New Times*. E-mail: inna.kushnaryova@gmail.com.

ХАННА АРЕНДТ (1906–1975) — один из наиболее влиятельных политических философов XX столетия. В 1933 г. эмигрировала из Германии в Париж, где прожила восемь лет, работая в различных организациях еврейских беженцев. В 1941 г. переехала в США. Вплоть до своей смерти работала в различных американских университетах. Наибольшую известность ей принесли две работы, оказавшие значительное влияние на академическое сообщество и более широкую аудиторию: «Истоки тоталитаризма» и «Vita Activa, или О деятельной жизни».

HANNAH ARENDT (1906–1975) was one of the most influential political philosophers of the twentieth century. Born into a German-Jewish family, she was forced to leave Germany in 1933 and lived in Paris for the next eight years, working for a number of Jewish refugee organizations. In 1941 she immigrated to the United States, where she held a number of academic positions at various American universities until her death in 1975. She is best known for two works that had a major impact both within and outside the academic community: «The Origins of Totalitarianism» (1951) and «The Human Condition» (1958).

МАЙКЛ УОЛЦЕР — выдающийся американский политический философ и публичный интеллектual, заслуженный профессор Института углубленных исследований при Принстонском университете, соредактор журнала *Dissent*.

MICHAEL WALZER is a prominent American political philosopher and public intellectual, a professor emeritus at the Institute for Advanced Study (IAS) in Princeton, New Jersey, co-editor of *Dissent*. E-mail: walzer@ias.edu.

ЮН ЭЛЬСТЕР — норвежский социальный и политический теоретик, автор работ по философии общественных наук и теории рационального выбора; предста-

витель «аналитического марксизма» и критик неоклассической экономической науки и теории общественного выбора.

JON ELSTER is a Norwegian social and political theorist who has authored works in the philosophy of social science and rational choice theory. He is also a notable proponent of Analytical Marxism, and a critic of neoclassical economics and public choice theory. *E-mail:* je70@columbia.edu.

ИБОН УРИБАРРИ — преподает в Университете Страны Басков, Витория-Гастейс, Испания.

IBON URIBARRI teaches at the University of the Basque Country, Vitoria-Gasteiz, Spain. *E-mail:* ibon.uribarri@ehu.es.

СЕРГЕЙ ТЮЛЕНЕВ — филолог, лингвист, переводовед, кандидат филологических наук (2000, МГУ им. М.В.Ломоносова) и PhD в переводоведении (Оттавский университет, 2009), работал в МГУ, РГГУ, Университете Макгилла (Монреаль), Кембриджском университете, London Metropolitan University; в настоящее время постдокторант Университета Свободной Провинции (University of the Free State, Блумфонтейн, ЮАР). Автор статей, нескольких словарей и книг по теории и практике преподавания английского языка и по переводоведению, в том числе «Теория перевода» (2004), «Applying Luhmann to Translation Studies: Translation in Society» (2011).

SERGEY TYULENEV holds a PhD in linguistics and is a former lecturer in translation and lexicography at the University of Moscow. In 2009 he completed a second PhD in translation studies at the University of Ottawa. He was a postdoctoral fellow at the University of Cambridge (UK). His scholarly interests include the history of translation in Russia and the sociology of translation, in particular, the application of Luhmann's social systems theory to translation. His major publications include «Stylistic Problems of Literary Translation» (2000); «Theory of Translation» (2004); «Applying Luhmann to Translation Studies» (2011). *E-mail:* sergeytlv@gmail.com.

АНДРЕЙ АЗОВ — филолог, переводчик, исследователь истории художественного перевода в Советском Союзе. Выпускник филологического факультета МГУ им. М.В.Ломоносова (отделение русского языка и литературы). Автор ряда журнальных публикаций, в частности нескольких статей в переводческом журнале «Мосты».

ANDREY AZOV is a philologist, translator, researcher of history of literary translation in Soviet Russia. He graduated from the Moscow State University (faculty of philology, department of Russian language and Russian literature). Author of several journal publications, including articles in the Russian journal for translators «Mosty» («The Bridges»). *E-mail:* azang@mail.ru.

ЕКАТЕРИНА КУЗНЕЦОВА — филолог, аспирантка филологического факультета МГУ им. М.В.Ломоносова.

EKATERINA KUZNETSOVA is a philologist, post-graduate student of Moscow State University. *E-mail:* catherine89@list.ru.

ВЯЧЕСЛАВ ДАНИЛОВ — старший преподаватель философского факультета МГУ имени М.В.Ломоносова, главный редактор сайта Liberty.ru, соавтор книг по эпистемологии, политической теории и новейшей политической истории России, включая «Наука и квазинаука» (2008), «Основы теории политических партий» (2008).

VYACHESLAV DANILOV is a lecturer at the Philosophy dep. MSU, editor in chief of Liberty.ru, co-author of several articles and books on epistemology, political theory and political history of new Russia, including «Science and Scientific Fraud» (2008), «Basics of Party Politics» (2008). *E-mail:* ivangog@mail.ru.

ЛОГОС В МАГАЗИНАХ ВАШЕГО ГОРОДА

МОСКВА

Киоски **«Академия»** в РАНХиГС, пр-т Вернадского, 82,
(499) 270-29-78, (495) 433-25-02 magazini@anx.ru

«Фаланстер», М. Гнездниковский пер., 12/27,
(495) 629-88-21 fanster@mail.ru

«Фаланстер на Винзаводе», 4-й Сыромятнический пер., 1, стр. 6,
(495) 926-30-42

«Книги» в кафе «Bilingua», Кривоколенный пер., 10 стр. 5, (495) 623-66-83

«Циолковский», Новая площадь, 3/4 (здание Политехнического музея)
подъезд 7Д, (495) 628-64-42 primuzee@gmail.com

Книжная лавка **«У Кентавра»** в РГГУ, ул. Чаянова, 15,
(499) 973-43-01 kentavr@rsuh.ru

«БукВышка», университетский книжный магазин (ВШЭ), ул. Мясницкая, 20,
(495) 628-29-60 books@hse.ru

«Гнозис» Турчанинов пер. д.4, тел. (499) 255-77-57

Киоск **«Гнозис»**, МГУ, 1-й Гуманитарный корпус.

Киоск в **Институте Философии РАН**, ул. Волхонка, 14

«Dodo Magic Bookroom», ул. Таганская, д. 31/22, <http://dodospace.ru>

«Jabberwocky Magic Bookroom», ул. Покровка, 47/24, (495) 917-59-44

Газетно-журнальный киоск у метро «Чеховская», Страстной б-р, 4,
(495) 624-20-54

Оптовая торговля: издательство «Европа», Мал. Гнездниковский пер., д. 9, стр. 3А,
(495) 629-05-54 sales@europublish.ru

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

«Порядок слов», наб. р. Фонтанки, 15, (812) 310-50-36

«Все свободны», Мойка, 28, тел.: +7-911-977-4047

Магазин издательства СПбГУ, Менделеевская линия, д. 5,
(812) 328 96 91, 329-24-70

Оптовая торговля по Санкт-Петербургу: ИД «Гуманитарная академия»,
ул. Сестрорецкая, д. 8, (812) 430-99-21, 430-20-91

ВОРОНЕЖ

Книжный клуб **«Петровский»**, ул. 20-летия ВЛКСМ, д. 54А, ТЦ «Петровский пассаж»,
тел. (473) 233-19-28

НИЖНИЙ НОВГОРОД

Приволжский филиал Государственного центра современного искусства, Кремль,
корпус 6 (здание Арсенала), (831) 423-57-41
РОСТОВ-НА-ДОНУ

Книжный салон **«Интеллектуал»**, ул. Садовая, 55, Дворец творчества детей и молодежи,
фойе главного здания, (988) 565-14-35

ПЕРМЬ

«Пиотровский», ул. Луначарского, 51а, (342) 243-03-51

ЕКАТЕРИНБУРГ

«Йозеф Кнехт», ул. 8 Марта, 7 (вход с набережной), +7-909-015-79-68

«Клейстер», книжная лавка при филиале ГЦСИ, ул. Добролюбова, 19а,
(343) 380-36-96

КИЕВ

«Архе», Оранжерейная ул., 3, +380-63-134-18-93

ИНТЕРНЕТ-МАГАЗИНЫ

<http://www.labirint.ru/>

<http://urait-book.ru/>

<http://urss.ru/>

<http://www.ozon.ru/>

<http://read.ru/>